
令和３年１１月１９日 

会員各位 

原山中学校 父母と教職員の会 

会長 佐野 多絵子 

第３回 父母と教職員の会全体委員会議事録 

 

日時 令和３年１１月１日（月）１９：００~２０：００  

場所 原山中学校１階会議室 

出席２３名、欠席４名 

泉水校長、山口教頭 

 

 

１．佐野会長挨拶 

お忙しい中お集まりいただきありがとうございます。 

本日は落語家の方をお招きして研修会を無事に終えることができました。ありがとうございました。良い体験ができた

と思っています。調べたところ、本日おいでになった立川平林さんは YouTube チャンネルをお持ちのようですのでご興

味がありましたらお子様と一緒にご覧ください。 

今回は来年度に向けて動き出す件で討議事項があります。ご意見をまとめていただく時間も次回全体会まで設けたいと

思います。質問等あれば、お声かけをよろしくお願いいたします。 

 

２．泉水校長先生挨拶 

こんばんは。本日も遅い時間にありがとうございます。 

本日落語の研修会がありました。時間を分けて３回の公演でしたが、学年によって様々な反応でした。楽しみながら、 

SNSについて啓発もしていただけたのはよかったと思っています。 

落語は言葉を聞いて情景を想像します。子供たちにとって聞いてイメージするという部分でとても勉強になったと思い

ます。ありがとうございました。 

コロナについて、全国的にだいぶ数は減ってきていますが、気を緩めず予防対策をしっかりしていきます。その上で 

できるだけ子供たちにプラスになることを積み重ねていきたいと思いますので、ご協力をお願いします。 

 

３．報告・確認事項 

（１）研修会について 

   本日朝早くから準備等ありがとうございました。 

保護者は２１名参加。 

３年に１度の研修会のため、次回は３年後になります。 

ご参加された方でお気づきの点があれば、声をかけていただきますようお願いいたします。 

 

（２）会計監査（前期について）会計平野さん 

   10/25中間会計監査は滞りなく終了しました。 

 

（３）備品購入について 

   昨年度はサーキュレーター・大型加湿器を購入。教頭先生より大変助かっているとのこと。 

   今年度は会議室机の購入を検討。 

   現在足が立たない（しっかりと固定できない）ものが数台あり、使っていてケガをする恐れがある。 

   色、サイズ等で価格が異なるため、次回全体委員会までに市場調査の上、購入を決定する。 

 



４．討議事項 

（１）来年度学級委員・本部役員選出アンケートについて 

   １・２年生 配布日：１／１２（水） 

          回収日：１／２０（木） 

   原山・内野小６年生 

        今年度アンケートの実施はなし。 

        入学式当日に役員決めがあることをお手紙にてお知らせ。 

        1/14入学説明会にて配布。 

 

（２）父母教費について 

現在1家庭3000円としているが、兄弟姉妹で在籍の場合、ひとり当たりに使うお金を除くと、 

父母教に入る金額が減ってしまい、固定費に不足が出てしまう。 

各家庭で負担していただく父母教費に差が出ないようにしたい。 

 

  【規約の改定を提案】 

兄弟で在籍の場合は 

上のお子様を本会員 3000円 

下のお子様を準会員 1000円 とする。 

 

次回全体委員会で決議、可決されれば総会にかけて、次年度より実施の予定。 

 

（３）研修費用の使い方 

前回の研修で印西市より補助があり、今回も予算の半分で済んだため、残金がある。 

体育祭で使用の太鼓修理が済んでいないため、予備費としてこちらに充てるのはどうか。 

次回までに意見を募り、全体会にて決議。 

 

５．その他 

   ・今後の予定 

    11/24古紙回収。 

    12月、1月の古紙回収は、鎌ヶ谷紙業さんの都合もあり実施なし。 

    11/24の古紙回収でなるべく出していただきたい。 

・交通指導員募集 

有償ボランティア 

興味のある人は教頭先生まで。      

 

 

 

次回開催は１月１１日（火）１９：００より予定。 

 

以 上 


